



"La façade ouest, côté village, qui a fait l'objet d'un réaménagement. La moitié nord de la façade étant cachée par l'église Sainte Geneviève, la moitié sud a été restructurée autour d'un axe central, purement formel, composé de deux portes intégrées dans un entablement à pilastres. Ces portes mènent à des pièces annexes, tandis que l'entrée et l'escalier d'honneur se trouvent sur la droite. La véritable entrée se trouvait dans l'aile en retour, disparue au début du XIXe s. On aperçoit à son emplacement la façade en brique de l'ancienne chapelle Sainte-Agnès."

IVR11\_20229200362NUC4A

Auteur de l'illustration : Laurent Kruszyk

(c) Laurent Kruszyk, Région Île-de-France

communication libre, reproduction soumise à autorisation